



# Der Heilige Stuhl

---

**BOTSCHAFT VON PASPT FRANZISKUS  
AN DIE TEILNEHMER DES 29. GENERALKAPITELS  
DER SALESIANER**

[Valdocco, Turin, 16. Februar – 12. April 2025]

---

Leider ist es mir nicht möglich, Euch zu treffen, aber ich sende Euch diese Botschaft anlässlich des 29. Generalkapitels der Kongregation der Salesianer und auch des 150. Jahrestages der ersten missionarischen Entsendung der Salesianer Don Boscos nach Argentinien. Ich grüße den neuen Generaloberen, Don Fabio Attard, und wünsche ihm alles Gute für seine Arbeit. Ich danke Kardinal Ángel Fernández Artime für den Dienst, den er in den letzten Jahren für das Institut geleistet hat und den er nun der Weltkirche anbietet.

Aus der Ferne möchte ich Euch ermutigen, diese Zeit des Hörens auf den Heiligen Geist und der synodalen Unterscheidung mit Vertrauen und Engagement zu leben.

Ihr habt als Thema für Eure Arbeiten das Motto gewählt: »Salesianer – Leidenschaftlich für Jesus Christus, engagiert für junge Menschen«. Das ist ein schönes Programm: »leidenschaftlich« und »engagiert« zu sein, sich ganz von der Liebe des Herrn erfüllen zu lassen und den anderen zu dienen, ohne etwas für sich selbst zu behalten, wie es Euer Gründer zu seiner Zeit getan hat. Obwohl sich die Herausforderungen heute im Vergleich zu damals teilweise verändert haben, sind Glaube und Begeisterung die gleichen geblieben, bereichert von neuen Gaben, wie der der Interkulturalität.

Liebe Brüder, ich danke Euch für das Gute, das ihr in der ganzen Welt tut, und ich ermutige Euch, mit Beharrlichkeit fortzufahren. Ich segne Euch und die Arbeiten Eures Kapitels von Herzen, ebenso wie die über die fünf Kontinente verteilten Brüder, und ich bitte Euch, für mich zu beten. Möge Maria, Hilfe der Christen, Euch immer begleiten.

*Aus dem Vatikan, 2. April 2025*

FRANZISKUS

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana